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虚拟货币哪个公司最好

 说到Coinbase，这家公司曾在币圈创下过多个第一。这家公司是在10年前成立的，当时它也是美国第一批搞虚拟币的公司之一。2017年，它成了币圈的第一家“独角兽”公司，估值达到16亿美元。2021年，它成了第一家在纳斯达克上市的虚拟币交易所。你的亲朋好友想投资虚拟币，八成也会先找到Coinbase。它也是第一家花几百万美元在“超级碗”上打广告，而且直接粘上了自家APP的二维码的公司。这个广告播出之后，瞬间为APP引流2000多万的访客，导致它的网站都被堵塞了。对了，今年Coinbase还成了第一家跻身“财富500强”的虚拟币公司。作为第一个吃螃蟹的人，Coinbase也具有很多先发优势。比如，Coinbase是目前美国交易量最大的虚拟币交易所。它的联合创始人和大股东布莱恩·阿姆斯特朗（Brian Amstrong）的资产净值已经接近30亿美元。初期为它注资的一些风投也得到了丰厚的回报，比如安德森霍洛维茨公司和联合广场风投等等。有些股东甚至还成立了自己的虚拟币主题基金，希望能找到币圈的下一个Coinbase。不过Coinbase今年一季度的业绩却让华尔街的不少人跌破眼镜。Coinbase的利润一向是非常亮眼的，今年一季度却出现巨亏，亏损额达到4.3亿美元。它的月交易用户（也是衡量用户活动的黄金指标）也从2021年四季度的1140万缩水至920万。Coinbase表示，公司预计第二季度将同样不容乐观。从年初到现在，该公司的股价已经从最高点的252美元暴跌至67美元，跌幅达到73%。对于一家习惯了事事争第一的公司来说，这可以说是一个惊天逆转。更糟糕的是，就在客户们纷纷逃离的同时，竞争对手们却在伺机而动。币圈大佬SBF也在美国创办了一个一站式虚拟币交易平台FTX，而且现在还在向证券转型。全球最大的虚拟币交易所币安在美国的分支机构也已成立，并且将自己打造成了一个低费用的交易平台。连在线股票交易平台罗宾汉也在今年5月份表示，该平台将开设虚拟币和NFT账户。随着经济下行压力加大，我们明显可以看出，Coinbase并不像那些业务多元化的工业和服务业企业那样具有较强的抗风险能力。只有在客户疯狂追捧虚拟币的时候，它才会化身成一台暴利的赚钱机器。Coinbase有90%的收益都是这么来的。但是在最近6个月里，比特币的币值下跌了46%，以太币下跌了53%。像泰达币这种所谓的“稳定币”也失去了与美元挂钩的能力。还有一些虚拟币，比如特拉公司的Luna币已经彻底砸盘。可以说，最近半年，币圈遭到了一轮血洗。Coinbase自然也无法幸免。面对这种情况，投资者们自然而然地发出了灵魂拷问：虚拟币还有救吗？就算答案是肯定的，它又能在主流化的道路上走多远？Coinbase又能从中切下多大的蛋糕？以前Coinbase也被问到过这个问题——比如2018年的时候，虚拟币也曾经历过一波寒冬。对此，Coinbase的运营总监艾米莉•崔（Emilie Choi）在财报会议上表示：“我们的地位仍然是稳健的，我们的资债情况也很健康。以前我们也经历过几次市场下行，但之后我们每次都会变得更强大。”阿姆斯特朗也引用了股神巴菲特的名言“别人恐惧我贪婪”。只不过众所周知，巴菲特本人对虚拟币一直是持怀疑态度的。阿姆斯特朗第一次听说比特币是在2010年的寒假。当时他正在圣何塞老家的父母家里，他偶然在网上看到中本聪（Satoshi Nakamoto）写的那本神秘白皮书。那时一个比特币的价格还不到1美元。阿姆斯特朗2021年回忆道：“当我看到比特币白皮书时，我的想法是：‘哇，这好像就是下一个互联网。’我们能不能在这个技术基础上，打造一个更自由、更全球化的金融系统呢？”（不过阿姆斯特朗拒绝对本文发表评论。）阿姆斯特朗从此对虚拟货币产生了兴趣。2011年底，也就是他在Airbnb当工程师的时候，他每天晚上下班后，都要再写四五个小时的代码，这些代码就是Coinbase的前身。“我简直控制不住自己想做这件事情的欲望。”他后来回忆道。后来阿姆斯特朗给初代产品起名叫BitBank，一开始，这个产品只是想给用户提供一种安全的比特币存储方式，这样就不至于发生用户忘了64位私钥而再也打不开比特币账户的事了。这可以说是虚拟币走向大众化的一种尝试。不过阿姆斯特朗很快发现了一个更大的问题——存储方式安全不安全，这对于人们并不重要，因为大家甚至找不到一种方便的渠道来购买比特币。因此，到了2012年年底，阿姆斯特朗和另一位创始人、前高盛交易员弗莱德·埃尔萨姆（Fred Ehrsam）又在Coinbase上添加了“购买比特币”功能。这款产品一经推出便大获成功，用户很快被这个APP的流畅性所吸引，它让投资虚拟币更像是买卖股票，从而褪去了区块链技术自带的一股神秘感。到2013年12月，Coinbase上已经有了65万多个比特币钱包。风投家很快对它产生了兴趣，它在2013年5月、12月分别完成了A轮和B轮融资，两轮合计融得3000万美元。它的投资者不乏VC界的一些知名大佬，比如安德里森霍洛维茨公司等（它目前是Coinbase的第三大股东）。安德里森霍洛维茨公司的克里斯·迪克森曾在一篇博文中指出：“比特币是互联网经济机制的第一个值得肯定的尝试。但是要想得到广泛普及，比特币还需要一个杀手级应用，就像网页浏览器之于HTTP，邮件客户端之于SMTP一样。”而Coinbase恰恰有这个潜力。在这方面，Coinbase表现得也很有远见，它并没有与监管机构躲猫猫，而是选择与监管机构合作，树立一个安全可靠的虚拟币交易所的形象，从而更好地向大众推销自己。2017年，Coinbase获得1亿美元的D轮融资，成功成为币圈首个“独角兽”，这对于Coinbase甚至整个币圈都具有里程碑意义。虚拟币也迎来了发展的全盛时期。
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